



2 Pièces

71 m²

Réf. MZIPB266

445 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Cannes en arrière Croisette, dans une résidence de standing, cet appartement 2 pièces de 71,05 m², présente un beau potentiel. À rafraîchir, il jouit cependant d'une belle luminosité tout au long de la journée grâce à son exposition est-ouest. L'appartement se trouve au rez-de-chaussée d'une résidence prisée composée de 180 lots, construite dans les années 1970. Il se compose comme suit : un hall d'entrée, un dégagement, une cuisine, un séjour spacieux de 25,81 m², une salle de bains et une chambre généreuse de 16,91 m². La pièce principale est lumineuse et offre une belle vue sur ...

This 71.05 m² 2-room flat in a luxury residence on the back of the Croisette in Cannes has great potential. In need of refurbishment, it nevertheless enjoys plenty of natural light throughout the day thanks to its east-west exposure. The flat is located on the ground floor of a popular residence of 180 lots, built in the 1970s. It comprises an entrance hall, a hallway, a kitchen, a spacious living room (25.81 m²), a bathroom and a generous bedroom (16.91 m²). The main room is light and airy and offers lovely views of the outside. It can easily be converted into a comfortable living space. The ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

